Woche 35 - Mittwoch, 30. August 2017

## 30 Jahre: SKM feiert und stellt sich vor

Seit 30 Jahren kümmert sich der SKM-Bad Kreuznach um Menschen, die ihre Angelegenheiten aufgrund Gebrechlichkeit, Behinderung oder psychischer Erkrankung nicht mehr selbst regelnkönnen.

BAD KREUZNACH. Am 16. September 1987 wurde der »SKM-Katholischer Verein für soziale Dienste im Kreis Bad Kreuznach e.V.« gegründet. Heute - 30 Jahre später - hat er rund 60 Mitglieder. Schwerpunkte ihrer Arbeit sind die Mithilfe bei schwierigen Entscheidungen, Hilfestellung bei Behördenangelegenheiten,

Organisation von medizinischen und pflegerischen Belangen oder die Regelung von Geldangelegenheiten. Unterstützt werden die eh-

renamtlichen Betreuerinnen und Betreuer bei ihrer Arbeit durch die hauptamtlichen Mitarbeiter des Vereins. Außerdem bietet der SKM Schulungen, Fortbildung und Erfahrungsaustausch an, begleitet und unterstützt die Ehrenamtlichen und vermittelt Betreuungen an diese. Daneben informieren und beraten die hauptamtlichen Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen kostenlos zu Vorsorgevollmachten, Patientenverfügungen und Betreuungsverfügungen. Anlässlich seines Jubiläums präsentiert sich der SKM-Bad Kreuznach am Samstag, 2. September, von 11 bis 15 Uhr, im Rahmen des bunten Kinder- und Familienfestes der Caritas im Mehrgenerationenhaus (Bahnstraße 26).

SPICUL 56218 Mülhelm-Kärlich spiegellive.de

@ www.skm-kreuznach.de

SPIEGEL LATZ